



光善寺保育園

だより



（令和6年10月31日）

天候が不安定な中、10月7日（月）に無事に運動会を開催することができました。当日は保護者の皆さまのご協力により、円滑に進行することができ、改めて、御礼を申し上げます。ありがとうございました。

当日は緊張もあったのか、恥ずかしそうにしている子どもも見受けられましたが、どの子も精いっぱい自分の力を発揮してくれて、とても感動しました。



10月の取り組み

運動会の他、秋の遠足や園の菜園でいも掘りなど、様々な取り組みを行いました。

○秋の遠足について

〈ぞう組、くま組、きりん組〉

合同で京都水族館へ行きました。イルカショーでは、『イルカのがっこう「体育の時間」』を3クラスで見学し、イルカのダイナミックな回転ジャンプに感動したり、可愛い鳴き声を真似したり、大満足な様子の子ども達でした。その後は、降園の芝生の上で、お弁当を食べ、それぞれ館内見学を楽しみました。

〈うさぎ組・りす組・ひよこ組〉

それぞれ、近くの公園や遊歩道まで散歩に出かけました。歩ける子ども達はしっかり歩いたり、バギーに乗って景色を楽しんだり、公園では遊具でたくさん遊んだり、とても充実した時間を過ごしました。その後は、園に帰り、お弁当を食べました。

☆お忙しい中、お弁当を作っていただき誠にありがとうございました。



家庭連絡

○「来年度の保育園利用アンケート」について

先日は、「来年度の保育園利用アンケート」にご協力いただき、誠にありがとうございました。退園が既に確定しているご家庭に関しましては、後日、退園届をお渡ししますので、そちらをご記入の上、園にご提出ください。

○「着替えかご」「着替え袋」の補充について

肌寒くなると、どのクラスでも、子ども達のトイレのタイミングが近くなりやすく、失敗してしまう日も出てきます。そのため、特に、パンツやズボンの補充は十分にしていただきますようお願いいたします。

○感染症について

朝夕涼しい気候になりました。胃腸にくる風邪や呼吸器系の風邪、ノロウイルス・ロタウイルス胃腸炎、溶連菌感染症やRSウイルス感染症、そしてインフルエンザ等に十分気をつけてください。

子ども達は集団生活をしています。もし、感染症にかかってしまった時は、必ず、症状と正しい病名を園の方までお知らせください！

○個人的な物品のやりとりについて

子どものロッカーやかばんを通じての個人的な物品のやり取りは、保育室が無人になる時間帯もあり、トラブルの基になりますので、行わないようお願いいたします。

子ども達は、普段見かけない物があると、興味を持って触ってしまうことがありますので、物品のやり取りは、双方の保護者の方が揃っている時に直接していただきますように願いいたします。

※保護者会の事柄につきましては、事務所まで持ってきてください。

